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15ª Sessão ordinária de 2021 – 12/05/2021 
 
Presidente – Francisco Renato de Oliveira Vieira 
… que nos acompanha pela internet nessa sessão online por vídeo conferência meu muito bom dia  
Gostaria de agradecer todos que nos assistem neste momento pela TV Câmara imprensa que nos 
acompanha que neste momento de pandemia faz um trabalho tão importante que ia levar ao nosso 
povo a comunicação adequada  
Solicito ao secretário que verifique a presença dos Vereadores.  
 
1º Secretário- Gilberto Oliveira da Silva  
Bom dia presidente Nobres Vereadores vereadoras internauta que nos assiste quero primeiramente 
agradecer a Deus pelo dia de vida e complementar todos os pares  
Verifico aqui por vídeo conferencia que há numero legal para iniciar a sessão  
 
Presidente 
Havendo número legal, em nome de deus declaro aberta a 15ª sessão ordinária  
Vereador Betinho  
Betinho, perdão  
Bobilel Castilho  
 
Vereador Flávio Pereira Lima  
Eu gostaria de pedir um minuto de silêncio o José Carlos Pereira o Binho e não do meu assessor 
Jesse James que infelizmente faleceu esse maldito vírus aí COVID  
Um cara Espetacular Ser humano fora do normal o cara que só fez o bem o cara que não bebia um 
cara que não fumava cheio de saúde cheio de vida é cheio de alegria  
Um cara mais que família um cara que é um exemplo como ser humano como o meu irmão com filho 
e nos deixou aí nesse momento deixou a gente nessa tristeza que a gente tá uma ferida que vai 
demorar muitos anos aí para Se Curar e tenho certeza que perante a família nunca vai curar  
Porque o Bino como a gente chamava ele não ser humano fora do normal  
Eu peço para todos vocês e um minuto de silêncio também queria pedir também o minuto de silêncio 
também hoje faz um ano que seu Adoriu se foi Sempre uma grande liderança no nosso município que 
partiu para outra vida que hoje também se encontra ao lado do nosso pai Deus  
Então a gostaria de pedir um minuto silêncio aí para eles 
 
Presidente  
Minuto de Silêncio concedido  
Vereador Lúcio  
 
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza  
Presidente  
Obrigado primeiramente agradecer a Deus aí também queria pedir meu minuto de silêncio e que faz 
um ano hoje também Bob faleceu minha prima Bruna Devido ao COVID aí também então queria pedir 
para vocês aí também tá bom  
 
Presidente  
Um minuto de silêncio concedido  
-minuto de silêncio- 
Solicito ao Vereador Gilson Oliveira que faça a leitura de um trecho da bíblia 
 
Vereador Gilson Oliveira  
Leitura da bíblia... 
 
Presidente  
Comunico aos vereadores que a ata da 14ª sessão ordinária de 2021 foi devidamente encaminhado 
aos senhores Vereadores sendo que não consta pedido de retificação observação apresentada a 
direção nos termos do ato da mesa  
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Passaremos a votação da 14ª sessão ordinária de 2021 ficando dispensada a sua leitura  
Essa ata está em votação como vota o Vereador  
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor  
Vereador Abidan Henrique da Silva 
A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor 
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos  
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima  
A favor  
Vereador José de Souza Santos  
A Favor  
Vereador Gerson Olegário 
A favor 
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento  
...-Inaudível-...  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira  
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor 
Vereador João Antonio Girardi 
A favor 
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
A favor  
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
Pergunto se há correção no voto proferido  
Vereador Gideon Santos do Nascimento  
A favor  
 
Presidente  
Pergunto se há correção no voto proferido  
Não havendo correção esta a ata está aprovada 
Solicito ao secretário que faça leitura do resumo das matérias do expediente 
 
1º Secretário 
Leitura da matérias do expediente da 15ª sessão ordinária de 2021 
 
Presidente 
Por se tratar de sessão ordinária por videoconferência não há Pequeno e Grande Expediente. 
Solicito ao secretário que faça leitura do requerimento de urgência especial ao Projeto de Lei 48/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do requerimento de urgência especial ao Projeto de Lei 48/2021 
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Presidente 
O requerimento de urgência especial ao Projeto de Lei 48/2021 vai a votação como vota o Vereador... 
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor  
Vereador Abidan Henrique da Silva  
A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva  
A favor  
Vereador Alexandre Campos Silva  
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos  
A favor  
Vereador Leandro de Souza  
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
A favor  
Vereador Gerson Olegário  
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento  
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva  
A favor  
Vereador João Antonio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
A favor  
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
O requerimento de urgência especial ao Projeto de Lei 48/2021 está aprovado 
Solicito ao secretário que faça leitura do requerimento de urgência especial ao Projeto de Lei 49/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do requerimento de urgência especial ao Projeto de Lei 49/2021 
 
Presidente 
O Requerimento de urgência especial ao Projeto de Lei 49/2021 vai a votação como vota o 
Vereador... 
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor  
Vereador Abidan Henrique da Silva  
Contra 
Vereador Adalto Batista da Silva  
A favor  
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos  
A favor  
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Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima  
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
A favor  
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
Vereador João Antonio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
A favor  
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
Presidente 
 
Presidente 
O requerimento de urgência especial ao Projeto de Lei 49/2021 está aprovado 
Vereador Sander justificativa 
 
Vereador Sander Castro da Conceição 
Então aquela região lá Ela é conhecida né ali no ressaca justamente por ser ali o limite entre outros 
municípios né Cotia Itapecerica e eu acho de extrema importância ter esse convênio aí junto ao 
governo estadual até para a gente ver viabilizar melhorias para a região que é tão carente e fico feliz 
pelo prefeito na estante ter bons olhos em relação a isso e a gente tá podendo contribuir nesse 
sentido  
 
Presidente 
Muito obrigado Vereador sander 
Solicito ao 1º secretário que faça a leitura do requerimento de urgência especial ao Projeto de Lei 
50/2021 
 
1º Secretário  
Leitura do requerimento de urgência especial ao Projeto de Lei 50/2021 
 
Presidente 
O requerimento de urgência especial ao Projeto de Lei 50/2021 vai a votação como vota o Vereador... 
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor  
Vereador Abidan Henrique da Silva 
Contra 
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos 
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
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A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
A favor  
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
Vereador João Antonio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
Contra 
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
O requerimento de urgência especial ao Projeto de Lei 50/2021 está aprovado 
Vereador Gilson 
 
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
Senhor não pediu para mim votar Presidente 
Voto a favor  
 
Presidente 
Perdão Vereador Gilson  
Obrigado Vereador Gilson 
É você pediu perdão eu havia concedido o a justificativa ao Vereador Sander anteriormente mas não 
há segundo o regimento interno no artigo 138 inciso 3º discussão quando nós botamos o 
requerimento de urgência quando nós voltarmos o projeto a seguir haverá então desculpa ao 
Vereador Ricardo para que eu não comento mesmo eu agora  
O requerimento de urgência especial ao Projeto de Lei 50/2021 está aprovado 
Solicito ao secretário que faça leitura do ao requerimento de urgência especial ao Projeto de Decreto 
Legislativo 36/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do requerimento de urgência especial ao Projeto de Decreto Legislativo 36/2021 
 
Presidente 
O requerimento de urgência especial ao Projeto de Decreto Legislativo 36/2021 está em votação 
Vereador Alexandre não cabe questão de Ordem no Requerimento só no projeto  
Como vota o Vereador Abel  
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor  
Vereador Abidan Henrique da Silva  
A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos  
A favor  
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Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
A favor  
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
Vereador João Antonio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
A favor  
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
O requerimento de urgência especial ao Projeto de Decreto Legislativo 36/2021 está aprovado 
A sessão será suspensa por 5 minutos para que a comissão mista permanente possa exarar parecer 
dos projetos.  
Solicito ao secretário que verifique a presença dos Vereadores.  
 
1º Secretário 
Vendo pela vídeo conferencia vejo que há numero legal para estar reiniciando a sessão Presidente  
 
Presidente 
Havendo número legal, declaro reaberta a presente sessão.  
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Lei 48/2021 
 
1º Secretário  
Leitura do Projeto de Lei 48/2021 
 
Presidente 
Gostaria de parabenizar o prefeito Ney Santos vice-prefeito Prado e Ana secretária Desenvolvimento 
Social Ely Santos por está sempre preocupado em ampliar os investimentos na área social  
O que a pandemia devastou de diversas famílias diversos empresários fazendo crescer de forma 
assustadora o número de desempregados de empresas fechadas e infelizmente a redução da 
geração de emprego  
Então quando o prefeito Ney Santos nos envia projeto como esse visando ampliar os investimentos 
na Secretaria de Desenvolvimento Social tem uma secretaria tão importante nesse momento pauta 
muita alegria eu tenho certeza que todos esses vereadores irão aprovar com mais alegria ainda  
O Prefeito Ney Santos e a nossa querida Ely Santos também que vieram da Periferia conhece a 
dificuldade sabe o que é passar necessidade com certeza tem um olhar diferenciado  
 Agente eleito para governar para todos O rico e o pobre mas quem precisa dos recursos públicos 
principalmente são os menos favorecidos então que Deus possa continuar abençoando nosso 
prefeito a nossa querida ele Santos e ao nosso querido Hugo Prado tem todo o meu apoio projeto 
segue em discussão 
Não havendo discussão projeto vai a votação como vota o Vereador... 
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
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A favor  
Vereador Abidan Henrique da Silva  
A favor com justificativa 
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos 
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
A favor  
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira  
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva  
A favor  
Vereador João Antonio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
A favor  
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
O Projeto de Lei está aprovado  
Concedo a justificativa de voto ao Vereador Abidan  
 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
Bom dia desejar bom dia a todos vereadores aqui presentes a Vereadora Aline também é todo mundo 
que tá no TV Câmara  
E o comentário que eu gostaria de fazer colegas vereadores e a população que está assistindo  
Votei favorável nesse projeto que eu acho que é muito importante a nossa cidade fazer parcerias com 
o Governo do Estado que tem feito algum projeto muito bacana na área de segurança alimentar na 
área de geração de emprego e renda da capacitação para os municípios 
Recurso que chega até nós e o projeto que chega até nós é um recurso que vem em pra nós porque 
a política estadual chama então fundo Estadual manda para os municípios projeto de recursos para 
operar  
Queria fazer um adendo que eu achei importante estamos nesse momento de discussão é para a 
votação das contas da gestão passada Mais especificamente no ano de 2017  
E aí tem ali no ponto que eu venho falando há muito tempo aqui é o fato de que as dotações 
orçamentárias remanejamento e nós estamos fazendo um orçamento São é uma ferramenta Gestão 
Pública muito importante tem que fazer com muito cuidado  
Porque eu digo isso 
Na gestão passada nós fizemos remanejamento que chegaram a 22% do orçamento e o Tribunal de 
Contas fez uma ponderação e isto passa é o valor aceitável de 10% 
Eu acredito que esse projeto específico de um projeto é preciso provar o importante para nosso 
município mas preciso deixar este ponto de atenção para que nós pudéssemos usar essa ferramenta 
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de gestão orçamentária com mais com mais pudor Em projetos específicos importantes como ele não 
como essa casa tem feito 
Tomar muito cuidado Porque na gestão passada o Ministério Público Tribunal de Contas melhor 
dizendo Já interpelou dizendo que essas movimentações financeiras foram demasiadamente alta do 
município deveria fazer e acho importante ressaltar isso 
 
Presidente 
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Lei 49/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Lei 49/2021 
 
Presidente 
O Projeto de Lei 49/2021 está em discussão. Vereador sander 
 
Vereador Sander Castro da Conceição 
Seu presidente é esse momento né que a gente tá com Pandemia eu acho que é de suma 
importância esse tipo de convênio na casa da dela aí convênio Estadual assim como demais 
convênios né 
Toda vez que a gente tiver oportunidade de fazer Convênio com o governo federal governo estadual 
é muito importante 
Aquela região é uma região muito carente Frequentemente a gente tem recebido perdidos né a região 
mas tem a regulamentação tem que ter uma questão de parceria aí não só do prefeito mas também 
do governador do Estado a região realmente ficar parada e vejo que agora a gente tem uma grande 
oportunidade de fazer é melhorias naquela região e tá desenvolvendo através desse convênio aí  
 
Presidente 
Obrigado Vereador Sander Castro  
O projeto segue em discussão  
Vereador Adalto 
 
Vereador Adalto Batista da Silva  
Eu acho uma boa porque ele precisa muita dívida de município lá dá muito trabalho aí o outro 
enrolado só que eu já estive lá e já tá programação de começar essa obra aqui é 60 dias  
Recape a da Divisa de Embu ali até a caputera lá chegando na Raposo Tavares  
Também o então aqui do lado e já estive visitando ele é bom para a gente conversar para reforçar tá 
bom com o DER aí que é do estado  
Obrigado Prefeito Ney Santos pela iniciativa 
 
Presidente 
Obrigado Vereador Adalto  
Projeto 49/2021 segue em discussão  
Vereador Gideon Santos  
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
Bom dia a todos os companheiros vereadores Internautica que nos assiste  
Quero parabenizar o Prefeito de Santos que quando eu passei dois anos atrás como Vereador 
suplente e fizemos uma ação muito forte no ressaca em uma luta já há 15 anos que moro aqui em 
Embu das Artes e quando fui coordenador do orçamento participativo e nosso companheiro Dedé 
sabe disso ali o ressaca é 100% Embu e a gente sabe das dificuldades da região que é tríplice divisa 
e fica o jogo de empurra  
Graças a deus o nosso prefeito Ney Santos como Presidente do CONISUD reivindicando isso e 
graças a deus será feito essa benfeitoria na região como a gente está ciente e está perto de começar 
essa obra  
Fico muito feliz e quero parabenizar o prefeito Ney Santos e o nosso Vice-Presidente Hugo Prado e 
todo o governo  
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Falo pra vocês que o povo do ressaca e do caputera vai ficar muito feliz e só sabe quem trabalha e 
atua naquela região e temos um trabalho muito forte e temos uma igreja ali e temos muitos amigos ali 
e o sofrimento é grande e fica o jogo de empurra cidade a ou cidade B e ninguém faz nada e fica tudo 
e todos e mais todos para Embu das Artes  
Então a gente tem feito um trabalho ali desde da época do orçamento participativo e 100% Embu e 
ficasse ali e não tivemos êxito e graças a deus quero parabenizar novamente o nosso querido prefeito 
Ney Santos e nosso Vice-Presidente Hugo Prado pelo excelente trabalho e ter conseguido exaltar e 
olhar por aquilo  
Grande abraço e um beijo no coração 
 
Presidente 
Deus abençoe o Vereador Gideon Santos  
Projeto de Lei segue em discussão  
Vereador Abidan  
 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
Bom caros colegas acho que eu tenho uma propriedade para falar do bairro Ressaca até porque e 
conheço e como nenhum aqui os problemas da região tem os mais variados o de transporte 
Problema de desmatamento que até saiu na Globo recentemente  
Problemas com infraestrutura das mais variadas possíveis de água e esgoto de asfalto e uma coisa 
que eu sempre defendi e defendo é que falta planejamento para nós organizarmos a região 
E aí cobro do município de Embu hoje não faça os vereadores Mas também de Cotia eu tenho 
conversado com vereadores a secretaria de lá também para a gente conseguir fazer esse diálogo e 
de Itapecerica também é um bairro que é divisa com três municípios  
Todo o projeto em questão senhores eu acredito que assim como o Vereador Sandro falou é muito 
importante que o nosso município faça convênio com o governo do estado com as empresas públicas 
do estado no entanto O que eu enxergo aqui 
Projeto que ele está vindo aqui é um projeto de lei ele é vago autorização de se fazer um convênio e 
eu questionei isso hoje mais cedo na comissão mista de que pouco que convênio é esse que 
estamos aprovando 
Qual que é qual que é essa obra Eu também ouvi um boato como o para Vereador Adauto falou que 
tava vão acontecer obras de grande porte a população está preocupada com isso porque em geral as 
obras de grande porte podem causar problemas a população que mora e não tem a infraestrutura 
básica  
E aí vou ser muito transparente Eu e meu gabinete estamos dispostos a construir projeto cidade 
ressaca sobretudo que o bairro onde cresci  
Tanto quando eu fiz o pedido para entender qual que combina qualquer esse projeto foi me mandado 
uma minuto um exemplo contendo o valor e a obra que vai ser feita Tem um projeto do valor não 
Deixa claro que vai ser feito na região  
Então é infelizmente não tem como eu voltar a favor no projeto que não se tem clareza do que é se 
não vai estar assinando cheque em branco 
Nesse dia qualquer impacto ambiental e social que nós tivermos ali naquela região será de 
responsabilidade de cada um de nós  
Você tá sofrendo muito historicamente Talvez seja aqui mais sofreu nossa cidade né  
Manchete na globo Porque infelizmente está acontecendo lote a mento irregular então infelizmente 
devastação da flora Paula daquele local que local riquíssimo reconhecido internacionalmente pela 
sua biodiversidade ali que a gente tem que tomar muito cuidado para o tipo de intervenção que a 
gente vai fazer naquele local  
Infelizmente vou ter que voltar conta porque na minha opinião falta clareza e transparência e 
planejamento de projetos que tá acontecendo a região né para mim é uma irresponsabilidade votar a 
favor do projeto que é isso nós não temos clareza do que é pelo menos não chegou até para casa 
com detalhe com clareza projeto está sendo votado em questão  
Essa minha opinião fico triste por conta disso porque como eu disse Gabinete para planejar nossa 
cidade e Na minha opinião não é assim planeja com projeto em regime de urgência que veio sem 
detalhe e a gente vai aqui tá aprovando 7 brancos para Seja lá o que vão fazer naquela região são 
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para mim é muito importante e urgente temos responsabilidade nas votações vamos ter aqui nessa 
casa  
 
Presidente 
Vereador Adalto  
 
Vereador Adalto Batista da Silva  
Eu tô sabendo lá pelo estado que estou comunicando qualquer coisa fazendo Estadual na minha 
região estou comunicando para mim então vou passar para vocês tudo aí  
Liberaram 9 milhões de re a is para fazer trabalho de cape a mento e recuperação da rodovia  
 
Presidente 
Obrigado Vereador Adalto 
Vereador Bobilel Castilho  
 
Vereador Flávio Pereira Lima 
Bom dia a todos nobre vereadores presidente e internauta que nos assiste 
Quer dizer que eu Vereador Bobilel não estou voltando nem cheque em branco para mim o orgulho 
estar votando e parabenizar o prefeito Ney Santos pela coragem  
Realmente o Vereador Abidan conhece tanta ressaca igual ele conhece ele sabe o quanto o prefeito 
vem trabalhando lá e o partido dele nunca trabalhou por lá e teve no comando aí da cidade então é 
se ele mora lá ele sabe que recape a mento foi a luta do prefeito  
Ele mora lá ele sabe que a captação de água foi o prefeito e quando ele fala a questão que a nossa 
cidade está virando Manchete eu concordo com ele sim parabéns  
Eu concordo com o Vereador Abidan 
Manchete mesmo fomos o primeiro primeira cidade no mundo a fazer um tempo para cuidar de 
COVID fomos o primeiro a fazer o oxigênio seu presidente fomos nós tá certo  
Quando ele fala que tá tendo Manchete desmatamento eu acho que ele tá confundindo ressaca Cotia 
viu porque nós todos aqui sabemos que nós somos uma cidade que a gente faz divisa com quatro 
municípios e o que saiu na imprensa foi Cotia 
Então para deixar bem claro que eu não estou assinando cheque em branco eu sei o que eu estou 
fazendo como eu sempre fiz aqui nessa cidade  
Muito obrigado e um bom dia a todos  
 
Presidente 
Vereador Gideon santos  
 
Vereador Gideon Santos do Nascimento  
Gostaria e faço das suas palavras Bobilel as minhas mas vou falar para você nobre Vereador Abidan 
eu posso falar com muita tranqüilidade e registrado o meu trabalho no jardim da ressaca e onde teve 
enchente e o transtorno todo eu estava presente ajudando a população  
Eu tenho certeza que o nosso governo junto com o prefeito Ney Santos e secretaria do meio 
ambiente vamos deixar desmatar e fazer com que o nobre Vereador está falando  
A gente tamos preocupado com o sofrimento da população que fica no jogo de empurra que é cotia e 
Itapecerica da Serra e Embu 
Tudo que se resolve aqui eu posso falar com muita tranqüilidade que desde que fui coordenador do 
orçamento participativo eu luto por aquilo 
Moro aqui há 15 anos então eu sei o sofrimento do povo do ressaca e graças a deus o nosso querido 
prefeito Ney Santos como Presidente do CONISUD junto com Vice-Presidente teve a audácia e a 
coragem de junto ao governo estadual trazer esse recurso para a gente para fazer a melhoria na 
região 
Eu tenho certeza se a gente for levar esse debate para a comunidade dento para a população do 
jardim da ressaca você pode ter certeza  
Com toda certeza você vai ver que o povo não tá preocupado com desenvolvimento e sane a mento 
daquela região e um recape a mento digno daquele povo 
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Não faze como a gente ficamos ali na secretaria de serviços urbanos que fui chamado por muitos 
oportunistas que mora ali e politiqueiro que fiz lá  
Na época o secretário Celsinho Vasconcelos e a gente lutando para fazer uma melhoria naquela 
região e muitos oportunistas politiqueiro foi me questionar e brigar comigo nas rede social  
Ai quero saber o nobre Vereador e os nobre companheiros e amigos político mas só na época de 
politicagem mas não tá na verdade pisando no barro e vendo o sofrimento do pessoal  
Por favor vamos parar de hipocrisia o povo precisa urgente asfalto sane a mento no jardim da 
ressaca  
Um grande abraço meus amigos Vereadores  
Obrigado novamente prefeito Ney Santos e obrigado Vice-Prefeito Hugo Prado 
 
Presidente 
Vereador Sander  
 
Vereador Sander Castro da Conceição 
Presidente gostaria de esclarecer algumas questões aqui  
Abidan quando a gente tem que entender o seguinte quando você assina um convênio com o 
governo do estado você depende repasse do Governo do Estado  
Que tem que entender quem vai estudar e viabilidade de Passo tamanho de repasse Governo do 
Estado  
Eu curto mais de curso poder mandar para Embu das Artes melhor teria para nossa população que 
pode ter a chance de ter bons investimentos lá  
Quero também aqui agradecer o prefeito Ney Santos porque ele teve a coragem de procurar 
conversar no momento difícil junto com outros autoridade junto com o governo estadual e habilitando 
esse recurso então isso depende muito de políticas públicas estaduais  
Agora questão do Ressaca a gente sabe lá que nasceu e cresceu lá assim como eu também tenho 
conhecimento na região que é uma região muito carente aí a gente precisa de infraestrutura  
A gente precisa é de melhorias é uma área mais rural então tem muita chácara e pela primeira vez a 
gente tá tendo Essa visão aqui tá tendo uma visão não só Municipal né do prefeito que vem 
trabalhando pela aquela região mas também o governo estadual 
Entender isso depende de recurso e quem vai estudar isso é o governo estadual 
Torcer para vir o máximo de recursos possível e tenho certeza que não vai ficar alisando não só 
através aqui na Secretaria de Meio Ambiente Também junto à polícia ambiental Estadual a próprio 
estado tem que ter os órgãos fiscalizadores e regulamentadores então Não é assim cheque branco  
Então se você quiser uma oportunidade eu posso ficar melhor algumas situações aí  
 
Vereador Abidan Henrique da Silva  
Vou pedir um aparte Sander  
Na minuta né que foi mandada para mim eu tenho ideia discrimina aqui com o município também vai 
arcar com alguns custos e algumas obrigações 
Então é isso Eu imagino que sim deve existir a um projeto Como o próprio Vereador Adauto já 
começou no entanto a gente não tava dando em cima dele está de fato votando o cheque em branco  
Concordo com o Vereador Gideon a região tem vários problemas Né não é Jardim ressaca o ressaca 
mesmo muito problemas mesmo  
Mas infelizmente a gente não pode entender votar é uma coisa que a gente não sabe o que vai 
acontecer a gente não tem o relatórios ambientais da região 
Você imagina se a gente assina convênio aqui e vai lá Acontece uma obra que tem uma degradação 
imensa na região E A  população está receosa com isso as pessoas me procuraram né quando 
souberam de circular dessa obra de infraestrutura com ele receio o Vereador Biel eu posso mandar 
depois o links 
Embu também foi Manchete desmatamento legal nessa cidade Infelizmente não pode assinar cheque 
em branco no sentido de autorizar um convênio que pode ser bom Eu não duvido disso 
Eu coloco meu gabinete à disposição para gente construir um projeto que seja bom Seja benéfico 
para tanto a infraestrutura da região quanto a mente para a população e para o meio ambiente seja 
sustentável tem o planejamento mas infelizmente Sander que não pode ir cair nesse erro no correr 
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esse erro de assinar convênios tem que ter um mínimo de diretrizes de projeto que está sendo 
debatido na região 
Realmente será uma equivoco da nossa parte  
 
Vereador Sander Castro da Conceição 
Só para te responder  
É que na verdade você tá ansioso pela falta de conhecimento em relação a esta questão que eu 
quero esclarecer o seguinte tudo passa primeiro por orçamento então se a DER tem um orçamento 
dela que é limitada e ela escolhe a dedo as regiões que vai está desenvolvendo e vai estar aplicando  
Então Benefício importantíssimo para a cidade de Embu das Artes eu tenho certeza que vão vir com 
coisas boas outra questão todo o processo licitatório se você observar no projeto da aí depende de 
orçamento Depende de memorial descritivo então tenho certeza que vai sair todo o planejamento 
feito principalmente por esses órgãos 
Agora o que a gente precisa aqui harmonia entre poder municipal poder estadual para sair essa obra 
e o senhor com Vereador aqui vai ficar fiscalizando isso é o nosso papel tá  
Eu quero tanto que o senhor entenda benefício tamanho do benefício que a gente tá conseguindo 
para o município nesse instante  
Aí fica aí o convite caso o senhor queira maiores para a área que a gente tem bastante 
conhecimento  
 
Vereador Abidan Henrique da Silva  
Infelizmente eu não consigo ver o benefício desse projeto mas me coloco a disposição para ajudar  
 
Presidente 
Vereador Índio Silva 
 
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
Bom dia Marconi Presidente novos vereadores internado aqui nos antes eu quero usar aqui um 
exemplo aqui Vereador Abidan que ocorre lá no bairro onde eu moro 
Eu moro ali no Ângela próximo ao Jardim Batista em Santa Rita Faz divisa com São Paulo e faz 
divisa com Itapecerica  
E o que acontece nós tínhamos ali um exemplo a rua granito que é a rua paralela ao motel Vila Azul 
nome do motel isso e faz divisa com a estrada de Itapecerica e aí o que acontece a gente sempre 
tava batendo no ponto de arrumar aquela rua de aquela rua de arrumar aquela rua  
Irmão falar uma coisa você cara como que você Vota contra o projeto que vai levar a infraestrutura 
vai melhor levar a melhoria para o bairro  
Hoje se você ir lá no Jardim Batista cara tá a coisa mais linda e ainda tem muito que melhorar né Tá 
chegando mais asfalto novo né Às vezes o povo não entendi porque eles querem de imediato como 
está Muita poeira  
Pô mas tá isso mas eu falo para você fazer o omelete tem quebrar o ovo  
Então tem que passar por isso mesmo 
Agora o que acontece tá discutindo a melhoria que vai chegar no bairro sendo que nem chegou ainda 
tá assinando o convênio então assim Vereador Cê me desculpa mas eu acho que você tá indo na 
contramão né 
Porque eu acho que independente O importante é a melhoria que vai chegar o bairro ali tá bom assim 
como aconteceu o exemplo acabei de falar para você ali da rua granito  
Rua divisa de Itapecerica da Serra para Embu das Artes e sempre à prefeitura de Embu tava indo 
arrumar nunca vi a Prefeitura de Itapecerica e lá colocar a mão  
E hoje graças a Deus através de um convênio assinado do nosso município o governo do estado 
através do nosso prefeito hoje tá lá para todos e todos estão muito feliz muito contente  
Brigadão aí tamo junto obrigado mesmo  
 
Presidente  
Deus abençoe Vereador Índio Silva 
Segue em discussão  
Pela idade Vereador Ricardo e em seguida Vereador Lúcio  
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Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
Obrigado presidente 
O povo que mora na bifurcação do labirosca e entre Itapecerica Cotia Embu das Artes Sofrido há 
anos presidente  
Eu falo também que eu tenho acompanhado algumas famílias ali Tem pessoas que não têm sane a 
mento básico direito Muitas delas tem luz ligada através de gato clandestinamente 
Este convênio assinado com o Governo do Estado de São Paulo Trazer 10 milhões e R$ 300000 de 
investimento para aquela região significa que vai haver uma valorização né da Daquele bairro uma 
valorização tanto de quem mora naquela divisa Embu ou consegui Itapecerica Cotia  
Há duas semanas atrás eu recebi do deputado gilmaci Santos essas informações que eles estavam 
votando esse valor juntamente com o prefeito daqui para trazer melhorias para aquele bairro  
Então acho que é muito gratificante será bem-vindo esse investimento para aquelas pessoas que há 
anos vem sofrendo em épocas de chuva Muitas delas passa um perrengue para ver se aquele 
pedaço ali dentro lá Biroska entre divisa de Itapecerica e Divisa de Cotia  
Parabéns aos envolvidos  
 
Presidente Eu com todo respeito a vossa excelência recentemente disse que o senhor sofria de uma 
bipolaridade ideológica 
Ao mesmo tempo que eu disse que um projeto é bom senhor votar contra ele ao mesmo tempo que o 
senhor disse que algo é propositivos se opõe a ele é o que eu não consigo entender  
O senhor que diz que é do bairro do Ressaca nesse momento em que nós estamos votando um 
projeto autorizativo Vai conceder um convênio para justamente de viabilizar o asfalto que esse povo 
tanto pede que esse povo tanto sofre 
Bairro que o senhor diz ter nascido e criado e o senhor trocou para mim não passa é de interesse 
político de prejudicar o governo do prefeito Ney Santos  
Aquele que o Senhor escolheu na última eleição para apoiar como Prefeito fosse o prefeito 
certamente seria o favor que o Geraldo Cruz  
Escolheu Geraldo Cruz na última eleição só que o povo não escolheu o povo votou contra  
O que faltou para Geraldo 8 anos como Prefeito 8 anos como Vereador como Deputado 12 anos 
como Vereador Total 28 anos como homem público nessa cidade é necessário que faltou para ele 
para ele poder fazer essas melhorias do Ressaca precisa  
Geraldo Cruz ele mora no ressaca também só que ele mora dentro do Vale que é um condomínio de 
luxo que é asfaltado que tem quadra que tem Lago e tem iluminação Infelizmente muitas pessoas 
precisavam do seu voto a favor ou nesse projeto mas graças a Deus nós temos muitos vereadores 
aqui responsáveis e que realmente sabe o que está fazendo aqui e vão aprovar esse projeto do 
Prefeito Ney Santos  
Ô Geraldo Cruz aquele que você apoiou para prefeito Ele entrou na vida pública Ainda faltava mais 
ou menos já que você vai fazer 24 anos nos próximos meses 4 anos para o senhor ou seja são 28 
anos de vida pública que não fez aquilo que deveria fazer eu não tenho que você escolheu ele para 
apoiar já sabe tanto aquilo que faz quando o assunto é decisão política  
O senhor disse que é irresponsável aquele que for votar a favor eu sei que você tá chamando de 
vereadores aqui de irresponsável porque ele tá votando a favor de um projeto e vai beneficiar o povo  
Só que eu gostaria de dizer com todo respeito a vossa excelência Irresponsável que come do 
dinheiro público duas vezes 
Que primeiro senhor Vereador ganha R$ 11000 do dinheiro público segundo se estuda em faculdade 
pública o que eu come do que é público duas vezes ele até a responsabilidade de poder usufruir de 
tudo isso que o estado que beneficia como Vereador e também como estudante para estudar para 
poder ter o discernimento de apoiar um projeto autorizativo olha  
Que deve ser fiscalizado será fiscalizado não deixará de ser realizado conversa muito pelo contrário 
agora votar conta por volta contra por política infelizmente acho que o senhor tá pegando o caminho 
errado 
Eu acredito que o senhor deveria Começar a entender que as eleições estão longe porque o seu põe 
a prefeito antes não tem problema o governo não tem problema mas antes de qualquer coisa o 
senhor poderia é buscar um tratamento dessa bipolaridade ideológica que senhor tem 
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Enquanto eu disse que o projeto é muito bom e o senhor se opõe significa senhor está voltando única 
e exclusivamente para prejudicar o governo em Santos mas eu tenho certeza que a população ela vai 
entender  
Agora que provavelmente a população não entenderá é quando ela ficar sabendo que o senhor que 
eu fui a um projeto que autoriza o problema de um investimento de 10 milhões no bairro que eu disse 
tem nascido e criado  
Muito obrigado e o projeto segue em discussão  
O projeto segue em discussão  
Vamos lá  
 
Vereador Abidan Henrique da Silva  
É muito importante aqui debater a nossa cidade com seriedade né  
Então quando o senhor de alguma maneira tenta me atingir falando que eu tenho bipolaridade 
ideológica eu tenho muita transparentes minhas decisões né  
Então veja quando um projeto é bom não tenho problema de votar a favor Projeto do Fundo Social 
que acabou de votar 
Aqui agora eu digo Por que é irresponsável 
Eu fico até me questionando né porque eu sinto que Tem uns senhores aqui publicou qual que é o 
projeto que vai ser implementado na região que o senhor também não conhece projeto na Região 
Então agora só se baseando nesse projeto autorizativo Vai voltar aqui assinando cheque em branco e 
aí você vem é verdade e aí Presidente gente precisa olhar o histórico da nossa cidade e por isso que 
eu coloco a minha preocupação aqui em assinar cheque em branco  
Qual que é o histórico da Cidade presidente nos últimos 4 anos virou a cidade que tem mais 
assentamentos irregulares toda a região aqui onde nós estamos  
Uma investigação da polícia federal que a gestão passada infelizmente tá sendo acusado desviar 18 
milhões de re a is da nossa saúde  
Aí eu te pergunto Presidente no qual confiança consigo fazer um projeto autorizativo e vai deixar para 
a atual gestão fazer uma intervenção numa área de Proteção Ambiental  
...-Inaudível-... 
 
Presidente 
O senhor mora no Ressaca  
 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
Sim Presidente 
 
Presidente 
O senhor mora em cima de uma arvore ou dentro de uma casa  
 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
Caro Presidente  
 
Presidente 
Me responda com todo o respeito se for em cima de uma árvore vou encerrar o debate  
Agora se for em uma casa pode ter certeza que para ser construída precisou haver algum tipo de 
desmatamento e isso com certeza foi feito com muita responsabilidade por quem construiu a sua 
casa ou por quem está ampliando o bairro  
Desenvolvimento querido é preciso haver um olhar para essa direção e outra coisa  
O projeto autorizativo que estamos votando tem duas paginas  
Se o senhor não que ganha 11 mil re a is e o teu asses ores que juntando todos passa de vez não 
tiver a responsabilidade a capacidade de fazer análise aqui eu vou ler  
Eu vou ler para o senhor 
Necessário para recuperação de trecho da Estrada Vicinal do Ressaca no trecho próximo à divisa do 
município de Cotia  
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Você autoriza de fazer o convênio quando esse convênio tiver pronto aí você pode fazer a 
fiscalização da execução Até mesmo porque a Caixa Econômica ela tem todo o corpo técnico jurídico 
para poder analisar o Tribunal de Contas tem o técnico jurídico para poder analisar  
Analisar um projeto de duas páginas senhor acha que você vai conseguir analisar um convênio para 
isso existe tribunal de contas e existe as autoridades e nós também para acompanharmos  
Falo isso com todo o respeito para o senhor porque parece que quando se fala de responsabilidade 
ambiental que o senhor mora em uma casa na arvore 
...-Inaudível-... 
 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
Esse debate raso não agrega nada ao município  
Nós vamos quebrar os ovos e não dá para a gente falar que precisa desmatar para se desenvolver  
Porque nós temos um município que é 60% manancial e a gente não pode passar a boiada como tem 
acontecido no governo federal 
A sua fala parece que é isso e que vale tudo para a gente acabar com o município e o nosso 
município foi manchete na globo porque o corpo técnico do município não tem capacidade e não tem 
braço para fiscalizar lote a mentos irregulares que explodiu nos últimos anos e infelizmente  
Só deixa terminar  
Eu acho que é fundamental a gente fazer um debate sério de planejamento da nossa cidade  
Não é desmatando que a gente vai gerar uma melhor qualidade de vida para as pessoas que mora 
em Embu 
Eu digo isso presidente Porque infelizmente a nossa cidade tem histórico desmatamento tem histórico 
Em capacidade técnica para impedir lote a mentos irregulares em pedir degradações ambientais e é 
por isso que eu venho aqui dizer para o senhor que não dá para nós botarmos projetos que são 
apenas autorizativos são cheques em branco para a gente ir não tem clareza que qual que é o 
licenciamento 
Só para concluir 
...-Inaudível-... 
 
Presidente 
Muito me assusta  
...-Inaudível-... 
Muito me assusta Muito me assusta ao Falar de planejamento Crítica planejamento da Cidade 
Primeiro vou tá criticando aquele que Deus escolheu para ser candidato a prefeito de dizia que era 
melhor projeto  
...-Inaudível-... 
Planejamento dessa gestão aqui mas o senhor tem integrando Assessoria senhor um ex-funcionário 
da secretaria de planejamento então primeiro analisar o seu quadro e fazer análise de um projeto de 
duas páginas que nem sequer e o senhor fez não 
Não concedo mais aparte  
Projeto segue em discussão  
Vereador Lúcio Costa 
 
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza Primeiramente Bom dia a todos bom dia vereadores Bom 
dia vereadora Bom dia aos internautas que nos acompanha  
Eu fico me perguntando aqui o Vereador daí quando ele fala referente a lote a mento clandestino aqui 
na cidade de Embu das Artes  
Quando ele fala que a gente não tem competência de fiscalizar o que é que ele já fez para que fosse 
impedido  
Você que fez parte da comissão de Meio Ambiente aí o Alexandre também sabe o nosso secretário 
Walter ele deu uma multa de mais de três milhões é no lote a mento clandestino você tá falando que 
a gente está fechando os olhos para não ver 
Você sabe quantas máquinas o secretário já tinha apreendido na cidade para que isso não aconteça  
A sessão da Câmara Contar erros ele não tem conhecimento que para mim tanto conhecimento né  



Câmara Municipal da estância Turística de Embu das artes 
Estado de São Paulo 

 

Rua Marcelino Pinto Teixeira, 50, Pq. Industrial, Embu das Artes – SP – Fone 4785-1555 16 

E quando que eu falo é de projeto né Melhorias daí você fala que ama tanto o pai do Ressaca compra 
o projeto do senhor apresentou aqui para que a gente votar se a favor para que o governo né 
Melhorar aquela região  
Eu falo o quê agora minha esposa mora lá Como Vereador aí é Ricardo Almeida falou que não tem 
sane a mento básico quando chove a casa dela larga quantos anos o presidente ela não consegue vir 
aqui nem para receber aposentadoria dela  
Eu acho que quando o projeto desse tamanho tá sendo votação aqui para melhoria do nossa cidade 
e o senhor né para que a gente vai desmatar que a gente tá chegando o cheque em branco a 
responsabilidade do que a gente tá voltando  
Eu acho que você tá enganado acho que vou procurar saber bem o que você está falando porque eu 
acho que como Vereador aí o presidente da Câmara Renato falou Acho que o senhor está 
equivocado nas suas palavras tá bom  
Muito obrigado Parabéns para você fez tanto por tá trazendo melhoria com bairro esquecido por 
tantas gestões Presidente  
 
Presidente  
Vereador sander 
 
Vereador Sander Castro da Conceição 
Então eu gostaria que você entendesse alguma por exemplo lá na região do Ressaca mesmo nós 
fizemos a indicação da regulamentação fundiária foi aprovada a indicação aqui através dos colegas 
Inclusive no sábado eu tenho uma discussão lá numa área grande 
O que acontece Embu das Artes Ele possui muitas Glebas estão lá na grande de 40 a 60 mil metros e 
foram com tempo que negociado então O que nós estamos fazendo hoje tá apontando os seus 
indicações para o governo o governo com bons olhos pela primeira vez governos anteriores não ter 
essa sensibilidade de enfrentar esse problema de frente 
O governo entanto tem discutido ele tem estudado essas medidas e dentro disso procurado 
Soluções  
Você não tem a noção do benefício como eu falei para o senhor que é trazer um convênio DER né 
um município comigo das Artes uma região tão esquecida que infelizmente é uma região Rural você 
vê está em desenvolvimento agora tem aumentado 
Então cada vez mais O interesse que nova pessoa a morar naquela região não estou aqui que eu falo 
aqui no ressaca na parte do Embu das Artes mas também tá pudera outra região que pertence a 
outro município que antes era falava antigamente Olha eu tenho um terreno para vender eu sei que 
sou do ramo a para morar em Caputera e pessoal ficava horrorizado 
Mas hoje não já veio com papo porque estão chegando políticas públicas estão chegando 
desenvolvimento da região está chegando mas tudo passa para o recurso Abidan 
Se não tiver convênio é o passo inicial para a gente estar fazendo os movimentos Se não tiver 
recurso você não consegue fazer um planejamento  
Primeiro planejamento segundo recurso e terceiro executam então não vai pegar na execução de fato 
se não tiver planejamento recursos  
Coloquei a senhora tá esticando então quando coloca o contrato se você observar o projeto de lei lá 
no grosso até citando como exemplo a cidade se eu não me engano de Andradina aqui é genérico é 
um modelo do contrato que vai ser utilizado entre o convênio para a gente ter conhecimento não é 
aquele que vai ser utilizado por que você não engana é isso  
Oportunidade tomar um café no caso eu te explico sem problema nenhum tá bom 
 
Vereador Abidan Henrique da Silva  
Até ressaltar aqui de fato eu não vejo problema em fazer convênio  
O problema é que a gente não tem em mãos o projeto que vai ter facilitado através de convênio e eu 
não vou votar uma carta em branco Esse é meu. Não é Vereador  
Eu fico muito da minha tristeza que os vereadores funciona no cheque em branco a gente não sabe 
os impactos vão correr naquela região e para mim então erro é uma sentir treinamento público 
mesmo ocorrendo aqui  
 
Presidente 
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Engraçado que se trata de uma recuperação de uma estrada que já existe  
Qual é a dúvida Nisso  
...-Inaudível-... 
 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
O presidente se mandar o projeto eu vou conseguir ter mais clareza e poder votar 
 
Presidente 
Vou pedir para o senhor olhar novamente as duas paginas  
Projeto de Lei de autoria prefeito Ney Santos e o projeto não é meu  
Estamos autorizando um convênio de recuperação de uma via  
A via já existe  
Tá bom eu entendo a sua limitação 
Vereador Gerson Olegário  
 
Vereador Gerson Olegário  
Bom dia a todos bom dia vereadora Aline  
Abidan eu voto tranquilo sem preocupação algum O nosso presidente que citou agora já existe né O 
que vai ser feito dentro da Estrada das Veredas  
O que era a estrada das Veredas você não conhece é aqui próximo ali do pato para ver o que era 
Olha como melhorou aquela região Como melhorar o Jardim dos Moraes Parque Pirajussara que 
desafogo né 
Então o Vereador Eu voto tranquilo Sem preocupação algum eu sei que é uma parte política que você 
tá discutindo por que você tá colocando empecilho para voltar contra e eu vejo tanto que melhorou a 
estrada das Veredas onde o governo anterior gastou mais de 5 milhões em nada  
Nosso prefeito estamos junto com nós vereadores Nós abrimos aquela entrada e olha a situação que 
está lá hoje né  
Desafogou muito aquela região do Parque Pirajussara onde o trânsito melhorou muito Tem certeza 
que o pessoal dos moradores de ressaca vai agradecer  
Nós que tão votando a favor pode ter certeza disso  
 
Presidente  
Obrigado Vereador Gerson Olegário  
Para concluir a discussão  
A oposição de Embu das Artes é tão patética a oposição prefeito Ney Santos O prefeito no entanto 
começar a distribuir as vacinas de contra dengue Certamente eles vão ser a favor do mosquito  
Então está encerrada a discussão o projeto vai a votação como vota o Vereador... 
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor  
Vereador Abidan Henrique da Silva  
Contra com justificativa 
Vereador Adalto Batista da Silva  
A favor  
Vereador Alexandre Campos Silva 
...-Inaudível-... 
Vereadora Aline Lima dos Santos  
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor com justificativa 
Vereador José de Souza Santos 
A favor  
Vereador Gerson Olegário  
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
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A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
Vereador João Antonio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
A favor  
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor  
 
Presidente 
O Projeto de Lei 49/2021 está aprovado 
Com justificativa de voto ao Vereador Abidan 
 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
Caros vereadores de todo mundo que tava assistindo aí pela TV Câmara eu acho é muito importante 
cada um de nós temos o nosso papel né  
E Presidente que a gente tenta entender se nós estamos aqui vereadores que tem aí por função 
fiscalizar O Poder Executivo 
Então quando um projeto apenas autorizativo chega Nessa casa tem nós temos a minuta do convênio 
que vai ser efetuado tem que ter clareza do projeto que vai ser feito quanto que vai ser gasto nesse 
projeto quais são os impactos ambientais Com certeza ali para região nós temos o papel de fiscalizar  
Eu entendo a justificativa dos vereadores que é importante fazer um convênio mas nós temos a 
função de fiscalizar  
Presidente Aqui nós estamos entendeu a noção do nosso papel porque hoje fiscaliza ou nós vamos 
assessores do prefeito e vamos bater palma e abaixar a cabeça para qualquer projeto que vier tem 
que ter clareza que está sendo votado  
É isso eu não vou fazer isso com o meu mandato eu quero aqui precisava uma política séria e 
quando o senhor escolhe trazer esse projeto em regime de urgência tem que ter transparência 
detalhes do projeto são esses questionamentos que o senhor vão ouvir 
O que é isso o meu mandato eu mandar para você e quer prezar pela qualidade Técnica das ações 
que a gente tá fazendo aqui a gente tem que ter Responsabilidade Social e Ambiental em cada ação 
que essa câmera tiver 
Por isso eu peço a consciência dos vereadores para que nós possamos aprofundar o debate não ficar 
no debate errado porque a gente tem que desmatar a gente tem que garantir o desenvolvimento a 
todo custo  
Por que o ressaca é um bairro carente e muito carente e eu sei disso que eu cresci lá e agora eu digo 
não vai ser resolvido da noite para o dia todos os problemas que a gente tem lá a gente precisa de 
planejamento discussão e a população infelizmente está receosa do projeto que estava indo aí que o 
senhor pelo que me parece não tem clareza do que é e dos impactos e projetos vai vir na nossa 
comunidade  
 
Presidente 
Vereador Bobilel Castilho justificativa do voto 
 
Vereador Flávio Pereira Lima 
Bom dia mais uma vez a todos quero aqui mais uma vez dizer que não assume o cheque em branco 
que o sei do meu compromisso com a população 
Dizer que o Vereador mais uma vez tá desinformado e não sabe nem o que tá falando  
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Presidente disse que é a estrada ele já tá falando de outras coisas já mudando de pai para João 
então eu não concordo porque ele fala e mais uma vez eu digo que eu não estou assinando o cheque 
em branco e digo mais que o secretário Walter é muito competente  
Te falo da competência dele e do governo que vem fazer aonde ele tá falando que teve esse lote a 
mento irregular secretário Walter sua competência saltado aqui com a sua competência ele aplicou 
três multas 
Que o Vereador Abidan ele não sabe que lá são três lotes cada lote ele aplicou uma multa de 3 
milhões Foi aplicado a multa lá de 9 milhões nesse lote a mento que você tá falando  
Tem que falar de quatro máquinas foi apreendido e sem falar de outras máquinas são apreendidas 
cidades para você ver o quanto o governo trabalho enquanto o secretário Walter é competente 
Tá desinformado não sabe o que tá falando é o senhor para falar alguma coisa Vereadora veja o que 
o governo tá fazendo  
Acho que você não mora na ressaca porque Ainda não ve só fala que eu não consigo entender você 
mora no comecinho da ressaca no engenho velho tu não vai lá para o fundo porque eu acho que você 
não conhece  
Ver tanta melhoria que esse governo Face então fica aí mais uma vez aí eu falando e declarando que 
eu não voto nada em branco estou voltando Sim nesse projeto que eu sei a competência desse 
governo  
Obrigado e um ótimo dia a todos  
 
Presidente 
Parabéns Vereador Bobilel Castilho  
Vereadora Aline  
 
Vereadora Aline Lima dos Santos  
Presidente quando o nosso amigo Abidan fala que ele tem responsabilidade com mandado 
insinuando que nós não temos responsabilidade Eu acho que a fala dele não fala muito séria né  
Acredito eu que tio se o prefeito mandou o projeto de lei ele sabe o que ele tá fazendo com o senhor 
citou a rua já existe 
Senhor Abidan eu quero te informar Equivocada na sua fala o prefeito ele não compactua com coisa 
errada  
Eu Vereadora Aline Santos estou a frente de várias ocupações Como representante do povo como e 
todos os outros moradores e eu já vi de perto de perto enquanto é dificultoso quantas vezes eu 
precisei de intervenção e quantas vezes advogados o prefeito foi o responsável eles não fazem 
intervenção em algo ilegal  
Só para ficar claro que o senhor disse que Compactua Lote a mento nós temos várias ocupações tem 
dentro do município não estou aqui como em outros municípios vizinhos também e o prefeito nunca 
compacto ou um algo ilegal o amigo Falou aí o Vereador  
Que foram apreendidas máquinas nós temos o Valter que é super competente a frente da pasta do 
meio ambiente qualquer coisa que é feita dentro do município mesmo não estamos caminhando de 
mãos dadas nós não temos regalias  
Então acho que o Senhor tem que repensar porque o senhor já fez uma fala Né anteriormente aí que 
veio a ofendeu demais Vereador e eu não vou aceitar ser tratada pelo senhor dessa forma  
Eu acho que você tem que repensar a sua fala tá eu acho que aqui nós somos todos responsáveis 
Não sou irresponsável tenho uma responsabilidade para a população e para o nosso Presidente para 
casa já falou a rua já existe  
Tem que repensar o pessoal fala ninguém aqui tá fechando os olhos e sendo conivente para coisas 
erradas  
Também não podemos deixar a mercê da sorte 
Sim e muito dentro da legalidade para poder ajudar os moradores de perto agora não é capaz de 
ajudar e ainda vota contrário só para me representar o que você vai fazer aqui tá bom 
Bom dia 
 
Presidente 
Só para concluir Vereador sander 
Vamos votar outro projeto  
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Vereador Sander Castro da Conceição  
Sim 
Quando o aqui Abidan quando tá falando do da DER Departamento de Estrada e rodagem ou seja 
não responsável só pelas rodovias são municipal mas também Federal que eu tô falando do que 
regulamenta essa questão da Estrada  
A questão de moradia irregular tão falando de outra questão social então São coisas completamente 
diferente  
Liga aqui no próprio bairro do toque todo mundo fala que é um bairro próximo do centro a gente tem 
uma gleba aqui a prefeitura já vem multou várias vezes assim como a Polícia Ambiental vem multou 
Andar fazendo alguns apartamentos  
Então diferente do que o senhor pensa Obras fiscalizadores de pessoas que vem multam competente 
órgão competente só que existe uma questão social então por isso que a gente tá levando para 
discussão da questão toda de regulamentação outras questões você tá confundindo algumas 
questões é isso que tava querendo esclarecer com o senhor 
Entendeu que o senhor tá tumultuando uma questão por falta de conhecimento talvez não entendeu 
que você não tá falando  
Obrigado Vereador  
 
Presidente 
Obrigado Vereador Sander  
Obrigado Vereador Abidan  
Todos os Vereadores que fizeram a discussão do projeto 
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Lei 50/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Lei 50/2021 
 
Presidente 
O Projeto de Lei 50/2021 está em discussão.  
Vereador Ricardo Almeida 
 
Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
Lendo aí ouvindo o primeiro-secretário lendo esse projeto e nem eu tinha dúvida realmente sobre isso 
existe uma lei complementar 173 de 2020 sancionada pelo presidente da república dizendo que 
estados e municípios não poderiam aumentar a sua receita  
Então era certo minha dúvida se esse projeto ele aumentaria cargos ou cria cargos de diretoria dentro 
dessa pasta ANURB que se trata de uma pasta de autarquia 
Mas agora já entendi lendo o projeto aí obrigado  
 
Presidente 
Obrigado Vereador Ricardo Almeida  
Projeto segue em discussão  
Não havendo discussão projeto vai a votação como vota o Vereador... 
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor  
Vereador Abidan Henrique da Silva 
Contra com justificativa 
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos 
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
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Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
A favor  
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva  
A favor  
Vereador João Antonio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
A favor  
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
O Projeto de Lei 50/2021 está aprovado 
Concedo a justificativa do voto contrário ao Vereador Abidan 
 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
Eu acredito que esse projeto de lei é mais um exemplo de um projeto contente aqui na minha cabeça 
não fazem sentido de existir  
Autarquia Ela já foi de alguma maneira pontuada pelo tribunal de conta como uma autarquia que ela 
tava ineficiente que ela poderia até ser extinta recomendação do Tribunal de Contas de alguns anos 
atrás  
Eu acredito não há motivos pelos quais nós criarmos mais diretorias dentro dessa autarquia Uma vez 
que nós temos essa ponderação Tribunal de Contas fico no ponto que eu achei importante inscrição 
da Lei fica claro que não vai haver um aumento de recursos para pagamento dessa autarquia 
Interessante na mesma lei ela fala que é possível ocorrer gasto né dessa mudança de organização 
dessa autarquia e ela pode ser feita por suplementação orçamentária  
Tá dando uma brecha aqui para que possa ser pego recursos de outras secretarias para colocar 
nesta autarquia para ir sim remunerar por exemplo um Cargo comissionado o cargo concursado que 
possa ver de ser comissionado para que a gente possa inchar mais essa autarquia que segundo o 
tribunal de contas nem deveria existir 
Eu acho que isso é um ponto importante da gente ter clareza dessas medidas que nós estamos 
fazendo aqui né 
A própria lei Na minha opinião ela se contradiz o que ela Sim a gente fazer o inchaço dessa autarquia 
possibilitando aí de cargo em comissão dentro de um órgão que é ineficiente e o ponto importante na 
nós temos essa lei federal que já vem trazer de que nesse momento de pandemia nós não devemos 
ter esse inchaço da máquina pública contratar mais pessoas contratar mais cargos e aí eu fico deixa 
o questionamento né como que vai ser feito isso 
A gente vai ter que ampliar os cargos dessa autarquia que vai sair essas pessoas eu acredito que 
essa lei inconsistente por isso voto contra  
 
Presidente 
Mais uma vez Vereador Abidan calçado de sua incapacidade de ler aquilo que vai para o gabinete Ele 
não leu na justificativa no terceiro parágrafo seguinte 
O resultado de estudo da administração pública Municipal de levantamentos necessários aplicações 
para organização e visando melhor adequação da estrutura que o presente projeto de lei entende a 
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necessidade administrativa e não aumento o gasto com pessoal nem o número de cargos em 
comissão hoje existentes  
Mais uma vez para que o Vereador possa ler  
Não concedo aparte ao senhor Não concedo aparte se não vai ficar até amanhã  
Mas eu não compreendo mais uma vez a sua oposição aquilo que o senhor provavelmente não leu  
Outra coisa que eu vou informar Essa adequação é um pedido do Tribunal de Justiça e o senhor 
disse que não entra na sua cabeça Não entra na cabeça de bolsa excelência porque você não 
estudou aquilo que chegou o senhor aí  
Outra informação importante ANLURB foi criada justamente no governo do grupo político se apoiou 
nas últimas eleições  
Mais uma vez o senhor está agindo de forma bipolar quando o assunto é ideológico político aqui na 
nossa cidade muito obrigado o projeto foi aprovado  
Seguiremos 
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Decreto Legislativo 36/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Decreto Legislativo 36/2021 
 
Presidente 
O Projeto de Decreto Legislativo 36/2021 está em discussão.  
Vereador Alexandre Campos Silva  
 
Vereador Alexandre Campos Silva 
Bom dia todo novos vereadores queria pedir para vocês aqui de uma forma muito humilde para nos 
ajudar a provar de divisão de ambiente com nosso amigo Wellington Marques 
Mais conhecido como é a marca que todo conhece uma pessoa que eu tenho um carinho mas tinha 
muito grande né um amigo de sonhos e projetos um cara que honra a sua palavra né  
Para você Ideia não puxa um pouquinho história para trás eu não fui Vereador de 2016 por honrar na 
sua palavra alguns aqui tá bem o que eu estou falando  
E Deus quis que na última eleição nos juntássemos né eu dessa benção para nós e hoje eu tava 
sentado aqui nessa cadeira e poder fazer essa homenagem para ele  
Um coração enorme é um cara que contribui muito para o nosso município foi candidato a Vereador 
2016 com 784 votos uma pessoa que tem um trabalho social na cidade muito grande um pai de 
família o empresário eu acho que nada mais que justo você honrar pessoas que te honra 
Tem um título que Mais que merecido fiz questão de apresentar esse título aqui porque ele merece 
uma história dentro do nosso bairro Eduardo presidente do nosso glorioso é que tem tosse meu 
amigo esse tipo de Mais que merecido não quero ver lugar muito mas você sabe do carinho e da 
admiração que eu tenho por você  
Aqui estou hoje é porque você contribuiu muito com isso  
Agradeço você Agradeço a toda sua família por acreditar em nosso sonho e principalmente por 
confiar minha pessoa  
Obrigado a todos  
 
Presidente 
Parabéns Vereador Alexandre Campos Silva 
Parabéns Vereador Alexandre Campos quero cumprimentar o welp eu tive o prazer de conhecer na 
primeira eleição em que eu estive aqui da cidade das Artes sempre muito atencioso sempre muito 
educado  
E eu tenho certeza que nessa união de vocês aí só quem ganhou foi a população e só quem vai 
continuar ganhando a população de Embu 
Eu tenho certeza que conforme o tempo vai passando e a gente vai identificando pessoas que 
gostam e amo verdadeiramente a nossa cidade que gostam e amam o município e atua em diversas 
áreas mas tem um coração voltado às necessidades da população  
Eu sei que você pode representado aqui na Câmara Municipal Nosso amigo Vereador Alexandre 
Campos tem esse coração voltado para acomodar depois que você é respeitado  
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O respeito que você foi com o respeito que você conquistou Foi através do teu trabalho foi através do 
teu carinho que você tem pelo povo então parabéns Tenho muito orgulho de faltar esse projeto e 
pode contar com meu apoio o gabinete da presidência sempre estará de portas abertas não só para 
você como para todo o grupo do nosso querido Vereador Alexandre Campos aqui eu tenho um 
grande carinho também  
O projeto de decreto legislativo segue em discussão 
Ricardo Almeida ou bob quem é o mais velho 
Ricardo Almeida me sopraram aqui 
 
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
Bob é mais velho que eu  
 
Presidente 
Bobilel Castilho  
 
Vereador Flávio Pereira Lima 
Primeiramente Bom dia presidente Alexandre esse Vereador aí que deu para mostrar para que veio 
tá então parabéns Alexandre Você é muito importante a gente reconhecer pessoas importantes e 
pessoas especiais para nossa cidade  
Eu tenho prazer de ser amigo do Welp  
Welp é um cara que eu conheço antes da política né nem agora de política nossa amizade é antes da 
política 
Então eu sempre conheci ele ajudando o povo ajudando muitas pessoas que fazer trabalho tchau 
ajudava quem precisava realmente dele ainda continua fazendo Esse dia mesmo tem muito 
orgulhoso de ver ele correndo atrás para construir uma casa de uma família que tinha perdido  
Não é pessoas assim que a gente tem que reconhecer e valorizar as pessoas com bom coração que 
gosta de ajudar o próximo que todo mundo sabe que é um empresário que muito bem podia tá 
tocando a vida dele com muitos empresário faz aí sem estar mesmo olhando para trás para frente 
para os lados  
Mas o welp e olha para frente olha para trás agora é para o lado agora próximo  
Ele tem um contato com o povo com os amigos não é o que ele é um cara diferenciado por isso que 
eu admiro ele com cara que não podia estar no meio da gente aí pelo fato de o caminho ser muito 
diferente mas não ele honra sua origem e Honra o que ele é ele é honra onde ele nasceu e lima os 
amigos dele que ele cresceu junto 
Falou para mim eu quero dizer que eu tenho orgulho de ser seu amigo mais orgulho ainda tá com o 
Vereador está provando esse cidadão para você  
Só Deus que te abençoe meu amigo você e toda sua família você realize todos seus sonhos que 
você seja esse cara aí te bom coração eu conheço muito que Deus possa te abençoar muito  
 
Presidente 
O Projeto de Decreto Legislativo está em discussão  
Vereador Ricardo Almeida 
 
Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
Vereador Alexandre Campos parabéns é isso é uma prova que gratidão se paga com gratidão a única 
moeda de troca Vereador Alexandre Podemos pagar gratidão é gratidão  
Gratidão não tem um valor financeiro o Welp um grande empresário até amigo de loja tive sim loja ali 
no Pirajussara 2001 até 2015 é uma pessoa muito humilde uma pessoa simples né hoje proprietário 
de uma rede de lojas que vende lingerie  
Um empresário um grande empresário gerador de emprego é um grande pai de família e também 
acima de tudo uma grande liderança resultado dessa liderança com resultado com Alexandre teve 
juntamente com ele nas urnas Abrindo mão de sua candidatura para apoiar um projeto  
Então quer dizer na política nós não conseguimos sonhar juntos e você compartilhou o seu sonho 
junto com Alexandre então esse tipo é mais que merecedor e o meu carinho e o meu respeito 
Abençoe você meu amigo  
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Presidente 
O projeto segue em discussão  
Professor Gilson Oliveira  
 
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
Dar parabéns para o Alexandre o Alexandre veio né  
Meu amigo da família vou até fazer uma recordação aqui que talvez ele vai ficar emocionado a Dona 
Maria Joaquina sua mãe amiga da minha esposa né ou é guerreiro é presidente do meu time que eu 
tenho dois times do coração um é o Vem que tem e o outro é a seleção ver dão aqui é o que você é 
merecedor Alexandre Parabéns  
 
Presidente 
Projeto segue em discussão  
Vereador sander 
 
Vereador Sander Castro da Conceição 
Parabéns aí o Alexandre né por mais esse título qual é o que eu tive oportunidade na época de 
conhecer ele fazendo campanha  
Aí quando eu cheguei na região do Santo Eduardo ele fazendo campanha a gente também foi lá e 
bem recebido por ele na época sendo concorrentes  
Conversamos e ali naquele momento conhecemos até uma amizade e o Alexandre até brincar com 
ele aquele acabou formando o mandato coletivo aí tá juntando pernas aí eles candidato em time Top  
Estão de parabéns tenho certeza que vão contribuir muito Cabeças pensantes aí no Embu é de 
diversas regiões que tem contribuído muito aí com projeto para o Alexandre está na ponta mas eu sei 
que por trás tem grandes lideranças aí é um parabenizo aí um título merecido aqui como foi o Tiago  
 
Presidente 
Obrigado Vereador Sander Castro  
Projeto segue em discussão 
Vereador Gerson 
 
Vereador Gerson Olegário  
Mais uma vez cara fazendo homenagem para os cara bom hein Tiago semana passada agora foi ó 
parabéns você merece mais e mais  
Eu lembro que a gente tem que se encontrava na rua você sempre com esse jeito meigo parceiro é 
isso aí parabéns  
Com muito orgulho com uma pessoa maravilhosa igual a você isso aí  
Abraço 
 
Presidente 
Vereador Betinho 
 
Vereador Leandro de Souza 
Deus abençoe a todos primeiramente aí né a coisa mais fácil do mundo né é um cara que tem um 
coração que vale ouro né Muito mais amiga do meu irmão né tomar uma cachacinha como eu não 
tomo então eu fico só observando  
Tem um time chama alguém que tenha onde ele carrega no coração ele tem muito valor nesse time 
aí e apresentou o trabalho muito legal na comunidade como amigo Alexandre né  
Aquele dia que ele passa aqui qualquer um Vereador em duas pessoas que estão sendo 
homenageado né  
Meus é a gente tava ficando com as pessoas que a gente Às vezes a gente acredita e temos certeza 
que as pessoas merecem né  
Que passa aquele importante né e isto é um perigo também não deixa de ser importante como o 
Thiago que Deus abençoe vocês grandiosamente com meu amigo Gabriel falou que é um cara aqui 
continua dentro da forma que você é  
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é um dos poucos cara que chama de eleição muda a maneira de agir Tempo do mesmo jeito época 
de eleição não sempre esse cara humilde sempre ficar assim que pegam na nossa mão com respeito 
um carinho tanto a gente foi legal né  
Samuel e admiração aqueles tempo que eu achei muito mesmo eu falando de você eles até hoje de 
água para o tiozinho é meu herói então continue deixando  
Deus abençoe  
 
Presidente 
Vereador Betinho Deus abençoe o projeto segue em discussão  
Vereador Índio Silva 
 
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
Era mais uma vez parabenizar eu Alexandre Campos né pelo excelente mandato que vem fazendo as 
homenagens também que tá fazendo  
E mais o que é essa homenagem hoje aí para o Elton o Elton que é o cara de respeito lá na 
comunidade todo mundo admira ele todo mundo gosta dele tem um excelente trabalho é fundador do 
time lá chamado bem que tem então é homem daqui você costuma dizer esse dente que a gente não 
leva nada a não ser esses momentos aqui momentos de alegria momento de homenagem e meus 
parabéns para você pelo excelente pai que você é pelo excelente amigo que você é pela excelente 
pessoa que você é  
Eu sempre costumo dizer que a homenagem ela tem que ser feito em vida então deixando Parabéns 
pela sua idade que você tá fazendo para ele aí hoje tá bom eu tenho certeza que logo mais rejuntar 
se abraçando a irmã e tem desse abraço a minha pessoa aí também tá bom  
Que Deus te abençoe irmão conte sempre comigo para o que precisar 
 
Presidente 
Projeto de Decreto Legislativo continua em discussão  
Não havendo discussão vai a votação como vota o Vereador  
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor  
Vereador Abidan Henrique da Silva  
A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos 
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
A favor  
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
Vereador João Antonio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor  
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Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
A favor  
Vereador Sander Castro da Conceição] 
A favor  
 
Presidente 
O Projeto de Decreto Legislativo 36/2021 está aprovado 
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Lei 39/2021 
 
1º Secretário  
Leitura do Projeto de Lei 39/2021 
 
Presidente 
Vereador Ricardo Almeida  
 
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
Gostaria de pedir o apoio dos Nobres pares Esse é um projeto vereadores de meu ponto de vista de 
um custo muito baixo para o município sem contar a facilidade de mobilidade que município vai ter 
agilidade nas suas ações  
Ah pois é igual o projeto dizem questões invasão de desmatação de terra mobilidade em termos o 
combate ao tráfico dentro de comunidade difícil acesso 
Ele vai facilitar também o exemplo que vemos o episódio a um tempo atrás Desabamento no Jardim 
do colégio em participamos todos os vereadores participou da licitação da prefeitura e lá na chegando 
no local Vimos que com difícil acesso a lugares Principalmente quando acontece o que aconteceu no 
Jardim do colégio  
Então esse projeto com drone Ação da nossa guarda também vem auxiliar a Defesa Civil nas duas 
ações que ao combate ao desmatamento no nosso município de vazão de terra e o combate ao 
Crime também  
Então gostaria de pedir o apoio Nobres vereadores de projeto muito importante  
Obrigado Presidente  
 
Presidente 
Projeto segue em discussão  
Não havendo discussão projeto vai a votação como vota o Vereador  
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor  
Vereador Abidan Henrique da Silva 
A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos  
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
A favor  
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento  
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
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Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
Vereador João Antonio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
A favor  
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
O Projeto de Lei 39/2021 está aprovado 
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Lei 40/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Lei 40/2021 
 
Presidente 
Projeto de Lei 40/2021 está em discussão.  
Vereador Sander Castro  
 
Vereador Sander Castro da Conceição 
O Lucinho parabenizar você pelo projeto e até falar para você que depois a gente poder ter 
oportunidade de sentar e conversar porque teve assim uma empresa que nos procurou oferecer 
algumas lixeiras para instalar no município aí tem duas formas no caso se ele tem um projeto né  
Uma é uma parceria com a própria prefeitura a outra eles depois Eles correm atrás de Patrocínio 
através da das empresas privadas que eu não tem custo para os cofres públicos então vai de 
encontro ao seu projeto de adotar uma lixeira  
Você quiser depois a gente fazer uma parceria nesse sentido aí acho que seria bom se todos aqui 
para o município dentro do projeto que você apresentou a não apresentar um projeto similar já que 
você teve a iniciativa tem esse projeto aí  
Bom fica o convite aí para a gente estar fazendo tanto escutar e parabenizar você pelo seu projeto  
 
Presidente 
Vereador Renato Lúcio Costa  
 
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
O Vereador Sander Obrigado aí tá ou com certeza tudo que vinha agregar aí para ajudar a população 
Será bem-vindo né  
Justamente isso da gente criou esse projeto é justamente para que aqui as próprias emprego né 
ajude a gente ajuda a prefeitura fiscalizar também né a limpeza manutenção da lixeira Até mesmo 
porque como a cidade é grande a gente não consegue estar em todos os lugares né 
E quando uma empresa né me responde para gente ajudar vai ser de bom tamanho Tá bom então 
obrigado aí a todos peço apoio de todos vocês tamo junto  
 
Presidente 
Deus abençoe Vereador Lúcio Costa  
O projeto segue em discussão 
Não havendo discussão vai a votação como vota o Vereador  
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor  
Vereador Abidan Henrique da Silva  
A favor com justificativa  
Vereador Adalto Batista da Silva  
A favor  
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Vereador Alexandre Campos Silva  
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos 
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
A favor  
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira  
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
Vereador João Antonio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
A favor  
Vereador Sander Castro da Conceição  
A favor  
 
Presidente 
Projeto de Lei 40/2021 está aprovado  
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Lei 43/2021  
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Lei 43/2021 
 
Presidente 
Projeto de Lei está em discussão  
Não havendo discussão votação nominal como vota Vereador  
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor  
Vereador Abidan Henrique da Silva 
A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos 
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
A favor  
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
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A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
A favor  
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
Projeto  
Esqueci de Vereador Joãozinho  
Como vota o Vereador 
Vereador João Antonio Girardi 
A favor  
 
Presidente 
Obrigado  
Projeto de Lei 43/2021 está aprovado 
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Lei 44/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Lei 44/2021 
 
Presidente 
O Projeto de Lei 44/2021 está em discussão.  
Não havendo discussão como vota o Vereador  
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor  
Vereador Abidan Henrique da Silva 
A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos 
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
A favor  
Vereador Gerson Olegário  
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor  
Vereador João Antonio Girardi 
A favor  
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Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
A favor  
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente 
O Projeto de Lei 44/2021 está aprovado 
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Decreto Legislativo 23/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Decreto Legislativo 23/2021 
 
Presidente 
Vereador sander 
 
Vereador Sander Castro da Conceição 
Presidente o Carlinhos né ele no Embu como mais conhecido ele Cuido muito né contribuiu para a 
casa aqui com projetos importantes principalmente na última no último mandato aí onde ele poderá 
provar trazer melhoria população  
A gente sabe do compromisso que ele tem carro popular tão Apesar de hoje ser secretário Ele 
sempre vai sentar Vereador que não para de vender mano sempre ajudando a população  
E tem hoje contribuído bastante é um secretário que sempre está disponível tentando trazer aí os 
vereadores para próximos tentando ajudar da maneira que pode e é Mais que merecido que além de 
ter contribuído o dois mandatos aí teve um também de participar da mesa né como presidente  
Hoje ele tem contribuído bastante junto ao poder executivo Daí uma grande gestão com o governo da 
Ney Santos 
 
Presidente 
Projeto segue em discussão projeto vai a votação 
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor  
Vereador Abidan Henrique da Silva 
A favor  
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor  
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor  
Vereadora Aline Lima dos Santos 
A favor  
Vereador Leandro de Souza 
A favor  
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor  
Vereador José de Souza Santos 
A favor  
Vereador Gerson Olegário 
A favor  
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor  
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor  
Vereador João Antonio Girardi 
A favor  
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
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A favor  
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
A favor  
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor  
 
Presidente  
O Projeto de Decreto Legislativo 23/2021 está aprovado 
Gostaria de parabenizar o Sander Castro pela indicação sabemos que o Vereador sempre Vereador 
Carlinho Muito contribuiu para nossa cidade quando esteve aqui nesta casa de leis por dois mandatos 
e hoje faz excelente trabalho frente à secretaria de cultura  
Vereador Carlinhos que sempre me trata com grande carinho sempre me dando boas orientações 
posso ter a certeza da Alegria de pautar o Título de Cidadão bom é isso aí  
Que Deus abençoe ele tivermos assistindo receba o abraço dessa casa de leis aqui também a sua 
casa  
Solicito ao 1º secretário que faça a leitura Projeto de Decreto Legislativo 30/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Decreto Legislativo 30/2021 
 
Presidente 
O Projeto de Decreto Legislativo está em discussão 
Vereador Betinho 
 
Vereador Leandro de Souza 
Deus abençoe a todos mais uma vez aí né agora em uma só Jesus Cristo e amanhecer aí né Se tiver 
você demais é responsável pelo pessoal que pega entulho vai corta a grama né ele tem uma 
importância muito grande na cidade nem trabalha no serviço do banco do lado do Evandro  
Irmão cara muito dedicado né a pouco tempos atrás pegar o senhor pegou COVID é um cara muito 
simples muito humilde né Sempre trato as pessoas com sorriso no rosto simplicidade né 
Como meu amigo sempre fala né Ele vai ser uma grande né fazer para cuidar das pessoas que vai 
Rua Corta grama pega em tudo a gente vai no portão dele também entendeu é importante é que eles 
têm o nosso município e o trabalho que eles faz é muito especial né que o caso seja mais não seja 
mais que não vai para todos esses membros que compõem a ele né 
No Dia a Dia trabalhando arduamente na cidade para manter viva né então é muito Muita honra e 
glória a Deus 
 
Presidente 
O Projeto de Decreto Legislativo 30/2021 está em discussão  
Não havendo discussão vai a votação como vota o Vereador  
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor 
Vereador Abidan Henrique da Silva 
A favor 
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor 
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor 
Vereadora Aline Lima dos Santos 
A favor 
Vereador Leandro de Souza 
A favor 
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor 
Vereador José de Souza Santos 
A favor 
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Vereador Gerson Olegário 
A favor 
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor 
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor 
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor 
Vereador João Antonio Girardi 
A favor 
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor 
Vereador Ricardo Almeida dos Santos  
A favor 
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor 
 
Presidente 
Projeto de Decreto Legislativo 30/2020 foi aprovado por unanimidade dos presentes.  
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Decreto Legislativo 31/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Decreto Legislativo 31/2021 
 
Presidente 
O Projeto de Decreto Legislativo 31/2021 está em discussão  
Não havendo discussão vai a votação como vota o Vereador  
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor 
Vereador Abidan Henrique da Silva  
A favor 
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor 
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor 
Vereadora Aline Lima dos Santos 
A favor 
Vereador Leandro de Souza 
A favor 
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor 
Vereador José de Souza Santos 
A favor 
Vereador Gerson Olegário 
A favor 
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor 
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor 
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor 
Vereador João Antonio Girardi 
A favor 
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor 
Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
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A favor 
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor 
 
Presidente 
Projeto de Decreto Legislativo 31/2021 está aprovado 
Solicito ao secretário que faça leitura do Projeto de Decreto Legislativo 32/2021 
 
1º Secretário 
Leitura do Projeto de Decreto Legislativo 32/2021 
 
Presidente 
O Projeto de Decreto Legislativo está em discussão  
Não havendo discussão vai a votação como vota o Vereador  
Vereador Abel Rodrigues Arantes  
A favor  
Vereador Abidan Henrique da Silva 
A favor 
Vereador Adalto Batista da Silva 
A favor 
Vereador Alexandre Campos Silva 
A favor 
Vereadora Aline Lima dos Santos 
A favor 
Vereador Leandro de Souza 
A favor 
Vereador Flávio Pereira Lima 
A favor 
Vereador José de Souza Santos 
A favor 
Vereador Gerson Olegário 
A favor 
Vereador Gideon Santos do Nascimento 
A favor 
Vereador Gilson Balbino de Oliveira 
A favor 
Vereador Gilberto Oliveira da Silva 
A favor 
Vereador João Antonio Girardi 
A favor 
Vereador Renato Lúcio Costa Barboza 
A favor 
Vereador Ricardo Almeida dos Santos 
A favor 
Vereador Sander Castro da Conceição 
A favor 
 
Presidente 
Projeto de Decreto Legislativo 32/2021 está aprovado 
Solicito ao secretário que faça leitura em bloco das Indicações 613, 714, 715, 716, 717, 722/2021 
 
1º Secretário 
Leitura em bloco das Indicações 613, 714, 715, 716, 717, 722/2021 
 
Presidente  
As Indicações estão em discussão  
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Não havendo discussão vai a votação, o processo de votação é simbólico, quem estiver de acordo 
permaneça como está e quem for contra que se manifeste.  
O bloco de Indicações está aprovada 
Solicito ao secretário que faça leitura em bloco das Indicações 675, 676, 678, 679, 680, 681, 682, 
683, 707, 710, 711/2021 
 
1º Secretário 
Leitura em bloco das Indicações 675, 676, 678, 679, 680, 681, 682, 683, 707, 710, 711/2021 
 
Presidente  
As Indicações estão em discussão  
Não havendo discussão vai a votação, o processo de votação é simbólico, quem estiver de acordo 
permaneça como está e quem for contra que se manifeste.  
O bloco de Indicações está aprovada 
Solicito ao secretário que faça leitura em bloco das Indicações 699 e 700/2021 
 
1º Secretário 
Leitura em bloco das Indicações 699 e 700/2021 
 
Presidente  
As Indicações estão em discussão  
Não havendo discussão vai a votação, o processo de votação é simbólico, quem estiver de acordo 
permaneça como está e quem for contra que se manifeste.  
O bloco de Indicações está aprovado 
Solicito ao secretário que faça leitura em bloco da Indicação 708/2021 
 
1º Secretário 
Leitura da Indicação 708/2021 
 
Presidente  
A Indicação está em discussão  
Não havendo discussão vai a votação, o processo de votação é simbólico, quem estiver de acordo 
permaneça como está e quem for contra que se manifeste.  
A Indicação está aprovada 
Solicito ao secretário que faça leitura da Indicação 709/2021 
 
1º Secretário 
Leitura da Indicação 709/2021 
 
Presidente  
A Indicação está em discussão  
Não havendo discussão vai a votação, o processo de votação é simbólico, quem estiver de acordo 
permaneça como está e quem for contra que se manifeste.  
O bloco de Indicações está aprovado 
Solicito ao secretário que faça leitura em bloco da Indicação 718/2021 
 
1º Secretário 
Leitura da Indicação 718/2021 
 
Presidente  
As Indicações estão em discussão  
Não havendo discussão vai a votação, o processo de votação é simbólico, quem estiver de acordo 
permaneça como está e quem for contra que se manifeste.  
A Indicação está aprovada 
Solicito ao secretário que faça leitura em bloco da Indicação 719/2021 
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1º Secretário 
Leitura da Indicação 719/2021 
 
Presidente  
A Indicação está em discussão  
Não havendo discussão vai a votação, o processo de votação é simbólico, quem estiver de acordo 
permaneça como está e quem for contra que se manifeste.  
A Indicação está aprovada 
Solicito ao secretário que faça leitura em bloco da Indicações 723 e 726/2021 
 
1º Secretário 
Leitura em bloco das Indicações 723 e 726/2021 
 
Presidente  
As Indicações estão em discussão  
Vereador Alexandre Campos  
 
Vereador Alexandre Campos Silva 
Meus amigos queria pedir o apoio de vocês em especial a esse projeto do daltonismo para gente ver 
se conseguimos implantar nas escolas municipais que aquele extrema importância a gente identificar 
o quanto antes nesse teste de ishihara  
Não tem cura mas o quanto antes a gente conseguiu identificar né nos próprios alunos eu acho que 
traz mais qualidade de vida para o daltonismo  
Vocês poderem apreciar depois até mandou projeto para cada uma se quiser analisar direitinho mas 
eu queria pedir ajuda de vocês tá bom muito obrigado  
 
Presidente 
O bloco de Indicações continua em discussão  
Não havendo discussão vai a votação, o processo de votação é simbólico, quem estiver de acordo 
permaneça como está e quem for contra que se manifeste.  
O bloco de Indicações está aprovado 
Nada mais havendo a tratar, convoco os senhores Vereadores para a próxima sessão a realizar-se 
no dia 22/05/2021 quarta-feira às 10h.  
Agradeço o comparecimento dos Srs. Vereadores e mais uma vez de todo o público presente e, em 
nome de Deus, declaro encerrada a presente Sessão. 


